



TOP VI Tätigkeitsbericht der Bundesärztekammer

Titel: "Teledoktor" - Telefonberatung

Beschlussantrag

Von: Dr. Klaus Thierse als Delegierter der Ärztekammer Berlin

DER DEUTSCHE ÄRZTETAG MÖGE BESCHLIESSEN:

Der 116. Deutsche Ärztetag 2013 spricht sich gegen Telefonberatungen ohne Patientenkontakt aus.

Der Vorstand der Bundesärztekammer wird gebeten, hier die Zulässigkeit nach dem Berufsrecht zu prüfen.

Begründung:

Zunehmend bieten Kassen, aber auch andere, Telefonberatung für Patienten ohne weiteren Patientenkontakt an (siehe u. a. "Teledoktor" der Barmer/GEK).

Angenommen: Abgelehnt: Vorstandsüberweisung: Entfallen: Zurückgezogen: Nichtbefassung:

Stimmen Ja: 0

Stimmen Nein: 0

Enthaltungen: 0